
 

◇歌唱 「君が代」 「奉仕の理想」       ◇四つのテスト 唱和 

◇会長・幹事章の引き渡し     ◇会長挨拶   ◇幹事報告  

◇委員会報告 親睦 他  ◇卓話 「所信表明」 横山 貢会長／中山冨貴子幹事 
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第 58代会長 横山  貢 

第 58代幹事 中山 冨貴子 

 

＝本日の例会行事＝ 

2017 年 7 月 6 日（木） 第２７６６回例会 天候：晴れ 司会：水嶋 聡副幹事 No. 1 

 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より   

＊上半期人頭分担金（地区資金本会計、事業会計、特別会計

（地区大会分担金））の送金依頼 

＊上半期地区資金比例人頭分担金の送金依頼 

＊２０１８‐２０１９年度派遣 青少年交換学生募集の件   

・クラブ内募集締切日：１０/１３（金）   

・地区委員会への提出締切日：１０/２０（金） 必着 

＊２０１８～１９年度 ロータリー奨学生募集 

・書類選考提出締切日：１０/１３（金）（クラブ提出）  

・面接と語学試験：１１/５（日） 

＊地区大会 提出書類等についての依頼 

・会長・幹事会及び会員登録、家族登録についての依頼 ・

地区大会信任状証明書 ・報告書（長寿会員・物故者） ・

バス駐車場及び宿泊の件 ・送金明細書 ・地区大会パンフ

レット ・地区大会第１日 地区大会第２日 登録用紙 

＊地区指導者育成セミナーの案内  ・９/１７（日） １４：

３０～ ・小田急ホテルセンチュリー相模大野「相模野」 

◇米山記念奨学会より   

＊世話クラブ補助費（奨学生一人につき４０，０００円） 送

金のお知らせ 

＊２０１７年度上期米山普通寄付金 送金の依頼  ７/１

の会員数で納入 

◇ガバナー補佐より   

＊第２回 会長・幹事会議事録 

＊ガバナー補佐訪問・ガバナー公式訪問 スケジュールにつ

いて  ・ガバナー補佐訪問・・・８/３（木）  ・ガバナー

公式訪問・・・８/２４（木） 

◇茅ヶ崎湘南ＲＣより  例会場変更のお知らせ   

７/５（水）より ・新例会場：ルアンビル５Ｆ「ルアンホー

ル」  ・ビジター費：２，５００円 

※今後、第５例会は、取りやめ 

◇ちがさきサイクルライフ研究会より  第２回 潮風散歩

ツーリングの案内 

 ・７/２１（金） ９：００～１２：００  ・集合・解散

場所 高砂コミュニティセンター 

◇タウンニュース 
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・７/２１（金） ９：００～１２：００   

・集合・解散場所 高砂コミュニティセンター 

◇タウンニュース 

◎委員会報告 

親睦［加瀬会員］：直前会長・幹事慰労会の確認 

職業体験報告［大竹会員］／雑誌紹介［斉藤会員］ 

アトランタ国際大会報告［田中パストガバナー］ 

 

7月 6日に行われた俳句会での作品です 

mailto:c3rc@io.ocn.ne.jp


◎出席報告 大竹孝一会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

７／６ ２７６６ ５０ ４７ ４３ ０ ４ ９１．４９％  

６／２２ ２７６４ ５１ ４３＋４ ３５ １＋２ ９ ７６．６０％ ８０．８５％ 

 

 

  

「所信表明」 横山貢会長 

2017-2018 年度会長を務めます横山です。河本会員・山口

利通会員のスポンサーで入会して７年になりました。この１

年、何卒よろしくお願い致します。 

 本年度 RI会長イアン H. Sライズリー会長の掲げるテーマ

は「ロータリー;変化をもたらす」です。色々な職業人がいる

中、奉仕という行動を通してクラブを活性化させ、人々の人

生に変化をもたらせることが出来るよう頑張ります。 

 58年目を迎えた茅ヶ崎ＲＣも、1960年 20名のメンバーか

ら始まりピーク時の 1989 年の 30 周年には最多の 76 名の会

員がいました。そこから徐々に減りながら和田さんの会長年

度当初では 1989年以降最少の 31名となりました。しかし、

その年度には過去最大 10 名の増強が達成され、その中には

初の女性会員も加わっていただきました。そこから徐々に会

員拡大され現在は会員 50名のクラブとなっています。 

 今年度は相模原南ＲＣ大谷ガバナーの方針の第一に掲げら

れている「会員増強」に力を入れつつ、同時に退会防止にも

努めてゆきたいと思います。そのため、会員一人一人の名刺

を作らせて頂きました。これは会員増強や公共イメージ向上

に繋げて頂く 1 つのツールとして、又所持することにより退

会防止にもつながるのではとの思いから制作いたしました。 

 在籍の浅い会員が高い割合を占めつつあります。ロー夕リ

ーの意義・目的についてしっかりと理解して頂く為にも、今

年度は研修の機会を出来るだけ多く取り入れます。メンバー

一人一人が奉仕の意味と行動を、委員会活動を通して理解し、

やりがいを持って楽しく行えるように務めたいと思います。 

 大谷ガバナー第二の思い、RI戦略計画でもある「公共イメ

ージ向上」に対し、茅ヶ崎ＲＣとしては、前年度より引き継

ぐ茅ヶ崎駅南口の植栽事業や、茅ヶ崎駅北口のペデストリア

ンデッキにて「市政 70周年・ハワイ姉妹都市締結 3周年」記

念の寄贈制作物を予定しています。制作過程、完成に至って

は当クラブの会員でもあるジェイコム湘南の橋本さん、新聞

各社、タウンニュースなど多くのメディア発信を心掛け、よ

り市民や地域の方、茅ヶ崎に来訪してくる方々へのロータリ

ー活動の認知度アップを図りたいと思います。 

 ガバナー三番目の思いに「地区補助金、グローバル補助金

の積極的利用」があります。こちらに関しては田中バストガ

バナーの意向もあり、新たに補助金を使う事業を検討するに

当たり、補助金プロジェクト委員会を設置いたしました。 

 親睦を通じて友情を育み、会員が楽しめる充実した活動で

クラブの前進を試みます。会員増強は茅ヶ崎ＲＣに入りたい

と思われるような、伝統と格式は失わず、多様性と新しい風

の吹く変化のある茅ヶ崎ＲＣとなれる 

よう心掛けます。奉仕を通じてリーダ 

ーシップを養い、地区方針を尊重しな 

がら、会員増強・維持に努め、ロータ 

リー活動に真撃に取り組むことにより 

、新しい変化がうまれ、会員皆様で影 

響を与え合う、それが自らを豊かにし 

てくれると思います。社会泰仕・職業 

奉仕・親睦活動を通じて会員皆様がク 

ラブを変化させながら充実した活気あ 

ふれる、楽しい茅ヶ崎ロータリークラ 

ブを目指します。会員の皆様もどうか 

ご協力をお願い致します。 

「所信表明」 中山冨貴子幹事 

皆様、御機嫌よう。2017-18年度幹事を仰せつかりました、

中山です。入会 5年目を迎えましたがまだまだ未熟な身です。

先輩方のアドバイスなしには満足に務まらないと存じます。

どうぞ宜しくご指導の程お願い申し上げます。 

 ロータリーの目的にある奉仕の理念を奨励し育むことに

より友情を深め、委員会活動や行事を会員の様々な意見を取

り入れながら、RI会長の掲げるテーマに則り、横山会長の方

針にもある「奉仕を通して変化をもたらすクラブ」として、

会員皆様がロータリー活動を楽しんで行ける様サポートに

務めて行きたいと思います。茅ヶ崎ＲＣの歴史と伝統を大切

にしながら、時代の変化を取り入れ、将来のクラブを担う人

材に継承していく為に、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕の活

動を通して真のロータリアンとしての意識に変化をもたら

せることが出来るように心がけて行きたいと思います。 

幹事の仕事の主たる部分は会長の秘書です。事務局や各委

員会などと連携をとり、理事会・例会を初めとした各クラブ

委員会活動をよりスムーズに進めることが出来ますよう頑

張ってまいります。茅ヶ崎ＲＣにメーキャップに来られたほ

かのクラブの方々から、例会の雰囲気が伝統的な重厚さもあ

りながら、華やかで温かい雰囲気が素敵ですと言われたこと

がございます。各クラブの会員増強の懸案となっている若い

新会員の入会と女性会員がロータリークラブの平均を上回

っていることが茅ヶ崎ＲＣの活性化に繋がっていることと

思います。 

会員の維持・拡大は当クラブにおいても重要事項です。「奉

仕は人の為ならず」と申します。謙虚で明るく、楽しく奉仕

することの出来る、人間的に質の高い集団である茅ヶ崎ＲＣ

に入りたいと思われるよう、会員の皆様の意識の向上の為に

も、しっかりと諸先輩方から続く伝統を受け継ぎ、また RI会

長方針と大谷ガバナー方針にもございます、「変化をもたら

す」為の研修や諸先輩のご指導を頂く機会を増やして賜りた

いと存じます。 

 入会してまもなくの頃、ロータリーの活動は「ESS」= 

Enjoy-Study-Service（楽しく・学び・奉仕する）と田中パス

トガバナーからお話しして頂き、現在も「ESS」を心に留め

て、奉仕活動は楽しくをモットーに行っております。新会員

の皆様方にも楽しみながら、積極的に参加できるクラブ・委

員会を目指したいと思います。先日、ご訪問させて頂きまし

た杉本行廣先輩より、アドバイスを頂戴しました。「会長は対

外的な運営責任者、幹事はクラブ内の責任者、しっかり頑張

りなさい」とのお言葉に改めて幹事の重責を感じました。 

 昔の船乗りは星を見て目的地へとた 

どりついたそうです。ただ、最初から星 

を見て全てが分かったわけではなく、経 

験をし、先達から学び、一人立ちしてよ 

うやく迷うことなく目的地へとたどり 

つけるようになります。私の今までの経 

験だけではどこまで星が読めるかは分 

かりません。これからも経験を通して学 

び、諸先輩方から学び、目的地にたどり 

つけるよう努力いたしますので、皆様に 

おかれましては、星となって導いて頂け 

ますと幸いと存じます。微力ではござい 

ますが、幹事として一年間を頑張る所存 

でございます。 


